



**La respuesta de Federación Agraria a las declaraciones
del abogado Eduardo Barcesat contra el titular de la entidad, Eduardo Buzzi**
**FAA NO TUVO, NO TIENE, NI TENDRÁ JAMÁS,
UN PRESIDENTE QUE ATENTE CONTRA LA DEMOCRACIA**

El vicepresidente 2º de Federación Agraria Argentina (FAA), Ulises Forte, salió hoy a responder las declaraciones de Eduardo Barcesat quien manifestó que denunciaría penalmente al titular de FAA, Eduardo Buzzi. ***"Invitamos al señor Barcesat a recorrer la historia de nuestra entidad y de nuestro presidente, y a confirmar que nunca ha existido ningún tipo de proceder antidemocrático"***, dijo Forte. ***"Sólo se puede entender su accionar como una movida política para seguir 'desgastando' y persiguiendo a la entidad que nuclea a los pequeños y medianos productores"***, aseveró.

"Seguramente contestaremos en Tribunales, como corresponde, pero queremos dejar absolutamente en claro que creemos que esta supuesta denuncia nada tiene que ver ni con una defensa ante una supuesta coacción ni con la búsqueda de la Justicia, sino que sólo busca desacreditar a Buzzi, que ya aclaró debidamente lo dicho. Incluso ayer él mismo reafirmó que sus palabras no tuvieron que ver con una actitud antidemocrática sino con la oposición a la política agropecuaria del kirchnerismo. De hecho, tanto Barcesat como el gobierno deben saber que de la oposición también se nutre la democracia, y que de hecho ella es parte fundamental de este prodigioso sistema que la FAA tanto ha hecho para salvar de la dictadura militar", agregó el dirigente federado.

"Quienes somos capaces de resistir un archivo de noticias sabemos diferenciar a quienes actúan en defensa de la democracia de quienes practican la obsecuencia debida", aseguró Forte. Luego dijo: ***"Nosotros tenemos una amplia vocación democrática, por eso estamos convencidos de la independencia de poderes y de que la Justicia debe estar para cosas importantes y no para atender reclamos absurdos de quienes deben justificar sus 24 hs. diarias de refrigerio"***, sentenció.

"No me quedan dudas que esto es parte de una estrategia en contra de la FAA, que tiene distintos componentes: hoy nuestro presidente debió declarar en los Tribunales de San Nicolás, hay una persecución para quitarle el permiso para emitir las cartas de porte a la entidad y ahora esta denuncia por coacción absolutamente disparatada. Todo esto nos preocupa y nos hace pensar que lejos de buscar el diálogo y el consenso que la sociedad le reclama a este Gobierno, sólo busca dividir a los argentinos, tratando de sancionar a quienes se le oponen", concluyó Forte.